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Recordatorio del Alcalde
Insistió en la importancia de comportarse adecuadamente para la imagen
del municipio y recordó que se aplicará con rigor la normativa vigente
sobre funcionamiento de los plenos.

Ordenanza Fiscal por Mesas y Sillas en Terrenos Públicos
Desde 2020 no se había practicado ninguna liquidación y la última
regularización fue realizada sobre el año 2019 de modo incorrecto.

Hasta 100m2: 360€
Más de 100m2: 450€

Ordenanza para Subvenciones Municipales
Requisitos para asociaciones: mínimo 40 socios y antigüedad de
1 año.
Dos tipos de subvenciones: fijas (300€) y por proyectos.
Solicitudes entre 2 de enero y 1 de marzo (hasta 31.07.24 para
2024).
9 criterios de valoración para proyectos.
Resolución en 45 días, pago del 60% a la resolución y 40% tras
realizar la actividad.

Avances con la carretera/ camino
Tras los accidentes sucedidos en el pasado mes, nos hemos vuelto a poner
en contacto con la Subdirección General Viaria de la Dirección General
de Carreteras de la Comunidad de Madrid. para enviarle fotos y datos de
los últimos acontecimientos y nos respondieron al día siguiente
concertándonos una reunión presencial para tratar el tema.

Informaciones
tratadas en el pleno

Información General al Vecino
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Expediente sancionador HIDRANTE
Tras la reunión del pasado 22 de Mayo, en la Delegación de Desarollo
Sostenible de Guadalajara, hemos tenido que pagar la multa de 18MIL €
por la instalación de un hidrante y un depósito de fitosanitarios en una
vía pecuaria de Uceda por el anterior equipo de gobierno. Además nos
solicitan el derribo de dicha instalación en un período máximo de 2
meses con los gastos que conlleva, y la devolución de las subvenciones
utilizadas, más de 12.000€, en la realización de esta obra. Después de
comunicarlo en el Pleno nos prestamos a colaborar con el representante
del PSOE y acompañarle, junto con la técnico Municipal, a la reunión de
este pasado 1 de Julio en la Delegación de la Junta de Castilla la
Mancha, para aclarar esta situación e intentar buscar una alternativa
menos dañina para nuestro Municipio. En esta reunión que se celebró
ayer a las 13h los representantes de la Junta no nos han dado ninguna
alternativa y siguen exigiendo el derribo de la instalación y la devolución
de las subvenciones.

Propuesta de lealtad institucional
Desde el equipo de gobierno ACUA, hemos propuesto un pacto al resto
de grupos para normalizar al máximo la relación entre los 11 concejales
de la corporación municipal ofreciendo una mayor participación en la
gestión del municipio, ya que pensamos que la aportación de todos con
independencia de partidos y siglas va a agilizar la implantación de las
mejoras que necesita el municipio. Durante el pleno pudimos ver que los
representantes de PP y VOX mostraron su predisposición a adherirse a
esta propuesta si se aceptaban modificaciones en su contenido mientras
que PSOE decidió rechazar la propuesta después de estudiarla y
responder en menos de 24 horas. 

C onsejo participación ciudadana 
Nos complace anunciar que tenemos ya a 9 personas apuntadas para
representar a los vecinos y vecinas en los consejos de barrio. Durante
este mes se realizará una reunión para poder seguir avanzando con este
punto de nuestro programa. 
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Información económica municipal
La situación actual de las cuentas municipales ha mejorado gracias al
préstamo de 600mil euros y el adelanto 1 mes en el cobro del IBI para agilizar
el pago a proveedores y bancos (el año pasado la cuota del préstamo
bancario de 247Mil euros se tuvo que pagar fuera de plazo y este año ya
hemos pagado la última cuota del mismo importe en fecha).
El endeudamiento general al cierre de Junio es muy similar al de 1 año atrás
pero ahora tenemos liquidez, hemos pagado ya la extra a los empleados
municipales, habremos terminado de pagar a los proveedores 3 meses más
rápido que el año anterior y la devolución del préstamo en 5 años no va a
comprometer la capacidad para asumir nuevos compromisos con el objetivo
de acometer las mejoras que tanto necesita el municipio.
 
Jabalies
Desde el Ayuntamiento, siendo conscientes del grave problema que tenemos
en Caraquiz con la superpoblación de jabalíes, nos hemos puesto en
contacto con el jefe de sección del servicio de medio natural de
Guadalajara. Lo primero que queremos hacer público es el agradecimiento y
colaboración que nos han prestado.Una de las alternativas que nos han
ofrecido es una suelta de perros que hagan salir de Caraquiz a los jabalíes
hacia los cotos colindantes, esto supondría coordinar una actuación algo
arriesgada y con la necesaria colaboración de los ciudadanos y de todos los
medios municipales posibles (Mantenimiento, conserjes, protección civil,
Guardia civil....). De momento esta alternativa no nos convence pero
seguimos estudiando la posibilidad de hacerlo de la manera más controlada,
siempre bajo la supervisión de profesionales e informando de todo a los
vecinos y vecinas de Caraquiz. Analizaremos el resto de alternativas y os
informaremos de cual es la decisión definitiva.

Situación de licitaciones
Tenemos varias licitaciones en las que estamos trabajando para la mejora y
adecuación de las mismas contando con toda la información y las diferentes
demandas que nos llegan por parte de los vecinos/as. Licitaciones como la
Conserjería, recogida de basuras, residuos y podas.


